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◆◇授業参観 ありがとうございました。◇◆   

２月１５日（土）は、みやき町教育の日でした。多くの保護者の皆様に参

観いただき、感謝しています。この日は、ふれあい道徳の日でもあり、全ク

ラスが道徳の授業を公開しました。 

1年生の題材は、「夢を語ろう～My Future」でした。自分の将来の夢や

将来やりたいことを図表に示し、一人一人が発表しました。1 組は教室の

前方に立って、全員を目の前にして語っていました。電子黒板に自分の

書いたフリップを表示し、堂々と発表ができました。聞く方も静かに集中し

ていたのが印象的でした。 

2 組では、それぞれが一人を相手にフリップをもって語りかけ、どんどんとローテーションしていくやり方でした。

同じ題材でも、やり方によってはずいぶんとイメージが違うものだと考えさ

せられました。相手の話す内容を聞き取って、コメントを一生懸命にメモ

している姿が多くみられました。 

2年生の題材は、「立志」でした。昔で言えば 2年生の年齢は、男子だ

ったら「元服」、女子だったら「髪あげ」の頃です。つまり、大人の仲間入り

をする年頃です。この時に、「志を立てる」ことが求められます。今回の道

徳では、今の自分を振り返り、新しい自分を作り上げようとする思いのこも

った文字を示していました。そして、生徒のみんながしっかりと、自己変

革や成長に向けての決意を述べていました。とても頼もしい姿だと思いま

した。 

3 年生の道徳では、アンジェラ・アキさんの「手紙～拝啓十五の君へ～」を題材にしていました。まずは、十五

歳の僕の「負けそうで、泣きそうで、消えてしまいそうな」思いとは、どんな

思いだろうと考えました。そして、大人になった僕が「傷ついて眠れない

夜はあるけど、苦くて甘い今を生きている」とは、どんなことを言っている

のかを話し合う授業でした。最後に、アンジェラ・アキさんのメッセージに

思いをはせたとき、生徒には勇気が出てきたと思います。 

NHK 合唱コンクールの課題曲となったこの歌と映像を使ったエンディ

ングは感動的でした。大変奥の深い道徳だったと思います。 

 

◆◇PTA制服リユース・バザー◇◆ 

最近は持続可能な社会のために、次の「３R」がよく提唱されます。 

「Reduce」・・・無駄に使うものを減らすこと 

「Reuse」・・・一回使ったものを再使用すること 

「Recycle」・・・加工したりして別のものに作り直し、資源を有効利用すること 

今回 PTA の母親委員会の方々が、学校に集まっていた制服に目をつけら

れ、有効に再利用するための「リユース・バザー」を計画されました。大変良い

企画だったと思います。 

みやき町教育の日、授業参観に来られた保護者の皆様に、参観後にバザ

ーに足を運んでもらうという計画でした。コーヒーの準備までして頂いていて、

有難いことでした。超低価格で 2 着目の（洗濯時の着替え用の）制服が売り出

されていたようです。 

学校では、緊急時の予備のために、引き続き卒業生からの制服の譲渡をお

願いしていきます。そして、かなりの量になった場合、PTA と協力してバザーの

実施を考えていきたいと思います。今後ともよろしくお願いします。 



◆◇新生徒会役員との懇談会◇◆ 

新生徒会役員と校長との懇談会を行いました。役員のそれぞれが自

分の生徒会運営に対する思いを述べてくれました。それらを、以下に簡

単にまとめてみました。 

鷲﨑会長「学年の垣根を越えたイベントを開催したい。また、自分で

考えて行動する生徒会を目指したい。」三宮副会長「みんなが話しやす

い生徒会の雰囲気づくりをしたい。」 

今井書記「任された仕事を最後までやり遂げたい。」谷書記「誰もが

楽しいと思える学校生活のために尽力したい。」 

藤村生活委員長「規律正しく厳しくも明るく楽しい生活づくりをしたい。」栁生活副委員長「副委員長として、誰

もが学校生活が楽しいと思えるようにしたい。」 

江越学習文化委員長「みんなが学習に取り組める雰囲気づくりに努めたい。」立石学習文化副委員長「みん

なが自主的に勉強に取り組む環境をつくりたい。」 

梅田保健体育委員長「委員長としてだれよりも声を出して盛り上げ、体育大会を成功させたい。」中嶋保健体

育副委員長「みんなが健康で元気に過ごせるように活動したい。」 

樋口環境美化委員長「学校にある３つの心を整えるために、自問清掃のレベルアップをしたい。」古賀環境美

化副委員長「係の生徒がしっかりと自分の仕事をできるようにしたい。花いっぱい運動を推進したい。」 

權藤広報放送委員長「学校生活を放送で盛り上げていきたい。」山口広報放送副委員長「広

報や放送で学校を盛り上げ、笑顔があふれるようにしたい。」 

それぞれの思いを聞きながら、3 学期からの生徒会活動が力強く前進するものと、心強く感

じました。 

◆◇３年生 進路に向けて◇◆ 

私立高校入試、県立高特別選抜などが終わり、一息ついた生徒もいます。先日、推薦入試

等で合格した生徒たちが校長室に来てくれました。どの生徒も、感謝の気持ちを持つと同時に、

次の目標について語ってくれました。そして、すでに今から行っている努力もありました。「入試

は団体戦です。みんながチームとしていい結果を残せるように、ぜひ学級でも尽力してくださ

い。」とお願いしました。生徒たちは、厳しい面接の体験からか、マナーや所作もしっかりしており、気持ちいいひ

と時でした。 

◆◇感染症の予防を◇◆ 

現在のところ、有難いことにインフル

エンザの罹患者はゼロです。今後も注

意をして入試、卒業の時期を乗り越えら

れたらいいと思います。感染症予防の

基本を継続してください。 

 

◆◇今後の予定◇◆ 
19日（水）学校評議員会 

20日（木）生徒会集会 

21日（金）交通指導 安全点検 

25日（火）学年集会 県立志願先変更 

26日（水）学年末テスト 3年校内テスト 

27日（木）学年末テスト 3年校内テスト 

       3年面接指導 

28日（金）学年末テスト 3年面接指導 

＜3月＞ 

4日（水）県立高校一般入試 

      1年クラスマッチ 

5日（木）県立高校一般入試 

      1年職業人講話 

      2年クラスマッチ 

6日（金）3年修了式 卒業式準備 

7日（土）第 73回卒業証書授与式 

☆☆表彰 おめでとう！☆☆ 
新年書き方会 県審査 

 1年硬筆の部 入選 大坪永奈 

 3年硬筆の部 入選 岡本留実 桧枝風花  

 1年毛筆の部 入選 古賀奏音 

 

佐賀県教育委員会 教育長表彰 剣道部 

～～ コンビニ雑感 ～～ 
ある平日の夕方、コンビニエンスストアに立ち寄ると、駐車場に車

があふれていました。仕事帰りの客が多いのだなと思いながら店に

入ると、レジの前に長蛇の列ができています。 

すごい繁盛だなと感心したものの、不思議に思いました。それだけ

の客に対して、レジの担当者が 1 人で対応しているのです。列はな

かなか進みません。客の中には、イライラしている人もいました。あ

あ、昨今問題になってきている人手不足の実態だな、と感じました。 

別の休日に別のコンビニエンスストアに立ち寄った時、「先生、お

はようございます。」と声をかけられました。声をかけた女性は、教え

子でした。商品の整理をする彼女の脚には、かわいい女の子がまと

わりついています。早い時間からの勤務だったので、やむを得ず子

どもを連れての出勤になってしまったんだろうな、と想像しました。 

経営者も雇われて働く側も、いろんな状況の中、一生懸命生きて

いるのだということを考えながら、店をあとにしました。 


